

Para decidir fecha de lanzamiento en Buenos Aires

PCF 0058

Con "ojo clínico" analizan libro de Spinoza Melo

"Creemos, y así lo estamos presintiendo, que la publicación del señor Oscar Spinoza Melo será conflictiva. Ya está provocando algunas polémicas por mencionar a personajes de nuestro Gobierno en asuntos de faldas y sexo. Sin duda trae cosas muy fuertes. Estamos analizando muy sigilosamente cuándo será el lanzamiento de su obra".

Así lo señaló ayer, telefónicamente, desde Buenos Aires a "La Tercera" Jorge Bagnera, jefe del Departamento de Ventas de Editorial "La Urraca", empresa que tiene a su cargo la distribución del libro "Sobre el volcán", escrito por el ex diplomático argentino y que, además, desempeñó el cargo de embajador de esa nación en Chile.

Dada la complejidad de las materias que aborda Spinoza Melo y las repercusiones iniciales que han tenido los "anticipos" que aparecen en el texto, la fecha del lanzamiento oficial del mismo es analizada "con ojo clínico" por las partes interesadas. Se daba como muy probable que fuera el lunes venidero, "pero eso lo definiremos este miércoles", según dijo el ejecutivo trasandino. Igualmente, expresó no tener

claro quién hará la presentación.

Bagnera manifestó que, "antes de dos semanas, ustedes podrán tener el libro en Chile, para lo cual hemos enviado a Santiago a dos emissarios para que gestione la circulación allí". Respecto del tiraje inicial, informó que es de 10 mil ejemplares.

ESTUPOR POR "ANTICIPOS"

Durante el reciente fin de semana, Oscar Spinoza Melo escandalizó a la sociedad bonaerense y también de otras naciones, al dar a conocer algunos "detalles inéditos", que están insertos en las páginas de su libro. Del mismo modo, causó estupor y profundo malestar en esferas del gobierno argentino.

Según un cable de la agencia UPI, anticipó -por ejemplo- que en su relato se refiere al instante en que vivió "en el lecho" de una suite del hotel Sheraton de Santiago al canciller de su país, Guido di Tella, junto a su jefe de gabinete Andrés Cisneros. Sin embargo, en ese episodio recuerda que había una tercera persona escondida en el baño.

En la embajada de Argentina en Chile se declinó formular

cualquier comentario sobre el tema.

"AQUÍ NO SE HABLA MUCHO"

Daniel Santoro, de nacionalidad argentina, es otro profesional de la prensa que ha seguido la trayectoria del ex embajador. A raíz de la exoneración de este último del Servicio Exterior trasandino y las informaciones publicadas, el citado periodista fue objeto de una querella que no pasó a mayores, al producirse un accidente.

Desde su oficina, en el influyente diario "Clarín" de Buenos Aires, el reportero también dialogó ayer con "La Tercera".

"La verdad es que no he tenido mayor contacto con Spinoza y su libro poco lo menciona la prensa local. A lo mejor más adelante. ¿Por qué lo hace, y si es por resentimiento?, creo que por la falta de ingresos. Muchos políticos y hombres públicos escriben sus memorias para conseguir dinero. Mejor, todavía si la obra es polémica", dijo Santoro.

Hernán García M-C

Volereo Q-XI-1993, P.b.

6779

Con "ojo clínico" analizan libro de Spinoza Melo [artículo] Hernán García M-C.

Libros y documentos

AUTORÍA

García, Hernán

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con "ojo clínico" analizan libro de Spínola Melo [artículo] Hernán García M-C.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)